
Reunión: CeDePesca – ARAP 

Fecha: 19 de julio de 2024  
Hora: 13:30  
Asunto: PROME de Atún y Dorado  
 
Participantes: 
Eduardo Carrasquilla - Administrador General de ARAP 
Alexis Peña – Secretario General de ARAP 
Carla Adames– Directora de la Dirección de Investigación de ARAP 
Ernesto Godelman – Director Ejecutivo de CeDePesca 
Gabriela Mc Lean – Sub Directora Ejecutiva de CeDePesca 
Edwin Medina - CeDePesca 
Anabel Barría – Técnico  
 
El objetivo de esta reunión fue dar a conocer al Administrador General de ARAP, Eduardo 
Carrasquilla, sobre los proyectos de mejora que se desarrollan en Panamá por parte de CeDePesca 
los cuales tienen como fin lograr la certificación de sustentabilidad de estas pesquerías. Para ello se 
realizó una presentación donde se mostraron generalidades de la pesca de Panamá, sobre 
CeDePesca, las ventajas de obtener una certificación, la situación actual de Panamá en cuanto a los 
PROMEs, algunos datos de atún y dorado, y la pesquería de peces demersales. 
 
Se concluyó esta sesión con el compromiso de parte de ARAP, donde se comprometen a retomar las 
acciones que se habían definido en encuentros anteriores, donde se propone a OSPESCA para que 
convoque a la elaboración y coordinación de un Plan de Acción Regional para la investigación y 
gestión del recurso dorado, esto se haría mediante una carta emitida por ARAP como autoridad de 
pesca de Panamá. 
 
Además, CeDePesca se compromete a presentar una propuesta para realizar muestreos durante la 
veda de Dorado cuya fecha es del 15 de agosto al 15 de septiembre, donde se busca obtener datos 
de peso, talla y estadio gonadal del recurso capturado por embarcaciones palangreras en el Pacífico 
panameño. Estos datos ayudaran en la toma de decisiones sobre la viabilidad de continuar o dar por 
finalizada esta veda para este recurso.  


